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零钱机选，意外中奖
铜陵小伙子方伟特别喜欢买中国体育彩

票竞彩玩法，没事就会到网点研究下，找两场
合适的比赛打一个2串1的票99倍。

这不，这天他又来13022号竞彩店，走进
店里直接在电脑上看起各个球队的比赛情
况，准备“2 串 1”了。看好比赛，方伟直接叫
老板将看好的 2 串 1 彩票打号。打完彩票直
接给了老板200元，老板找回2元，方伟拿到
2元直接对老板说：“给我机选一注11选5玩
法任选5”。

最后一个号码开出后，没想到和方伟机
选的一样。“恭喜你中了 540 元”。这 2 元钱
找得及时呀，含金量十足。 ▋何健

8月1日上午，阜阳体彩分中心全体人员在会议室观看
庆祝中国人民解放军建军90周年大会电视直播。来了三
位彩民，个个面带笑容，来分中心办理兑奖。一问才知，原
来他们中的是大乐透17088期二等奖，联合投注的复式票，
奖金合计为196072元。

三位彩民的彩票是亳州利辛县售出的，由于体育彩票
在安徽省内是通兑的，利辛县距离阜阳市比亳州近一些，

为了方便彩民，阜阳分中心经常办理一些利辛县彩民的兑
奖。三位彩民中有一位是网点业主，说出了他们联合投注
购彩的经过。他们经常在一起合买大乐透，这期投注后，
其中一位彩民就说，希望这次可以中奖，能赶在八一建军
节去兑奖，那多好，多有意义。办理完兑奖手续后，三位彩
民表示今后会继续联合投注，虽然这次没有中得一等奖，
在这么喜庆的日子里中了二等奖，也一样高兴。 ▋杨辉

利辛彩民联合投注喜中大乐透近20万

竞彩“平民化”，销量“快速升”
太和县体彩 18202 网点是一家今年 3 月新开的体彩

店，面积只有10平方米左右。该网点位于太和县郊区，人
流量不大，进店的彩民更是少之又少，4月份销量只有1万
多元，竞彩销量只有几百元。

前不久，阜阳体彩分中心组织部分竞彩销量不是很好
的网点赴宿州优秀网点进行交流学习，18202 网点就是其
中的一员，通过学习对网店老板的触动很大，看着别人竞
彩一个月 50～60 万的销量，他的心动了。别人不懂球通
过竞彩微信加“平民化”营销推广，销量上去了。“我为什么
不行？”观念上的转变带动了态度的转变。回去后，他认真
总结自己的不足，对竞彩微信加“平民化”销售模式进行了
认真学习和消化。18202网点具体行动有以下几点：

1、提升网点硬件建设，建立竞彩专区
该网点回去就对网点各个区域进行了重新规划，店内

挂上了竞彩走势图，按照中心的要求规范填写，竞彩走势
图可以让彩民更直观地看到各个专家每天的推荐情况和
每天的盈利情况，方便向彩民介绍，制作了竞彩理财计划
表，可以让彩民很清楚地看到自己投入多少钱，大概盈利
多少。方便和彩民讲解竞彩理财计划，让彩民一目了然，
明白哪个计划适合自己。建立的中奖票展示区，把中奖彩
票贴出来吸引更多的彩民来关注竞彩。

2、建立微信群，快速扩大彩民群体
为了更好地宣传竞彩网点，网点购买印制了一些玻璃

水杯当做小礼品，上面有微信二维码，不管是到店里来的
彩民还是来商场购物的市民，只要年满 18 周岁，只要愿意
加微信进彩民群，都可以免费领取水杯一个，就这样，彩民
微信群建立了。

3、招募竞彩体验者，让彩民免费玩竞彩体验中奖的快乐
为了快速扩大彩民群体，网点进行了招募竞彩体验者

活动，愿意体验的彩民，按照网点推荐的省体彩中心擂台
赛专家计划跟单，并在微信朋友圈里转发计划购彩内容，
都可以参加网点的7期不中奖网点替你兜底活动一个月。

4、认真挑选，推荐专家做好彩民的理财师
网点开始做“平民化”正好赶上安徽省体彩管理中心

举办竞彩推荐擂台赛，网点就从这十几个专家挑选推荐，
做起了研究专家的专家，然后就是替彩民量身定做计划，
引导彩民合理分配投注资金，做到低关、低赔、低起步，三
低原则。

通过以上几种做法每天坚持做，网点的销量也得到了
提升，5 月份网点的竞彩销量达到了 23 万多元，中奖 25 万
多元；6 月销量 50 多万，7 月销量 150 多万，每个月的返奖
率都在100%以上。 ▋赵磊

蔚湛蓝全运网球女单出局
星报讯（记者 江锐） 8 月 14 日，第十三

届全运会网球单项比赛在天津网球中心进行
了女子单打第一轮的角逐。从资格赛中晋级
的安徽“小花”蔚湛蓝，3:6、2:6 不敌湖北选手
郭珊杉，无缘下一轮比赛。目前，安徽只剩下

“金花”朱琳一人出战女子单打比赛。
女子单打比赛强手云集，四位天津“国手”

张帅、王蔷、段莹莹和郑赛赛占据前四号种子
席位，安徽“金花”朱琳则与韩馨蕴、张恺琳、王
雅繁在各自所在1/4区应对大种子选手。警匪犯罪动作电影《破局》昨日在北京召开首

映礼发布会。会上，郭富城一上场就开夸王千源是
个优秀的好演员，并表示两人棋逢对手拍得非常过
瘾，还相约要再次合作。而在接受本报记者微信专
访时，说起跟刘德华、郭富城两位天王都合作过的
感受，王千源直言没什么不一样，“他们俩共同的一
点就是很努力，在他们光辉的背后，都付出了很多
艰辛。” ▋记者 吴笑文

王千源以后真的不想再演坏人
说起片中角色，郭富城表示：“我这个角色用一

个字形容就是‘破’!我和千源都有突破性的较量，
我这次遇到的对手特别厉害。”王千源则直言，“我
在《破局》中演了一个坏人，这是我在《解救吾先生》
后演的又一个坏人，以后真的不想再演坏人了。”

郭富城直言，“千源其实是披着狼皮的小白兔，他本
人和电影里的角色完全不一样。“王千源则幽默回应：

“城城哥在片场很有爱！”。提起两人对彼此的称呼，王
千源解释道，“我刚开始叫他郭老师他不愿意，说让我
叫他城城，我哪儿敢叫他城城啊，还是叫他城城哥。”

郭富城演戏遇到对手像被追
跟刘德华、郭富城两位天王都对过戏，王

千源直言：“跟他们对戏没有什么不一样的，
他们俩共同的一点就是很努力，无论是态度，
还是对每个细节，甚至每一个戏，每一个动作
都非常严谨，不是拍一部两部，在他们光辉的
背后，付出了很多艰辛。突然让我想起一句
话，台上一分钟，台下十年功，任何的辛苦和
取得的成绩都是需要认真认真再认真。”

提及在拍摄电影当中最爽的时刻，郭富
城笑称，“最爽就是被王千源打的时候，被他
打完我很想吃东西，特别饿。我很喜欢和他
对戏，当演员如果能遇到好的对手，就像运动
员一样，如果有人在后面追赶你，你就更能发
挥出水平。”王千源则直言，“拍摄最爽的时
候，就是摸郭富城的屁股。这是一场即兴演
出的戏，我对他搜完身，就不经意地摸了一下
屁股，后来加了两句台词，大家都觉得效果不
错。感谢导演让大家很放松，演员才有这种
很放得开的状态。”

《动物系恋人啊》开机
钟欣潼、贺军翔成屏幕情侣

星报讯（记者 吴笑文） 日前，由钟欣潼、
贺军翔、隋棠等主演，搜狐视频等出品的都市
萌爱言情剧《动物系恋人啊》举行开机仪式。
该剧讲述了乖乖女楚之河，在与稳重的王大树
相爱中获得成长的故事，整部剧通过多条情感
线的细腻展现，聚焦都市女性在不同状态下的
爱情哲学。据悉，钟欣潼和贺军翔私下里两人
本是好友，但在戏中却是初次合作。

该剧由凭借人气偶像剧《恶作剧之吻》深
受年轻人喜爱的导演瞿友宁亲自操刀，他希望
通过对动物习性的分析，与人们恋爱时的性格
相匹配，如借喻长颈鹿与松鼠，两种看似不同
的动物相结合，产生的一种恋爱、相处模式反
差萌，从轻松、有趣、新颖的视角去探讨严肃的
都市爱情，甜蜜与萌点共存。

郭富城郭富城：：王千源是个王千源是个
披着狼皮的小白兔披着狼皮的小白兔


